

## Minigolf Plauschturnier am 15. September 2018, Eggenwäldli Wildhaus

Der Verein proTOGGENBURG.ch hatte schon 2017 seine Mitglieder zu einem Minigolf-Plauschturnier eingeladen. 20 Mitglieder hatten sich angemeldet. Ein Verschiebedatum war schon festgelegt.

Doch dann setzte der grosse Regen ein und das ursprüngliche Datum musste abgesagt werden.

Eine Woche später das gleiche: Regen den ganzen Tag und Absage des Turniers.

Offenbar trauten die Mitglieder dem Toggenburger Wetter nun nicht mehr so ganz. So konnten nur noch 11 Mitglieder den Optimismus aufbringen, sich anzumelden. Und Anfangs Woche sah es schon wieder regnerisch aus für den Samstag, 15. September. Doch da besann sich die Sonne eines besseren und just auf 16.00 Uhr wurde es angenehm warm.

Neben Anfängern, die fast immer 7 Schläge für ein Hindernis benötigten, gab es auch Mitglieder, denen man die Übung schon beim ersten Schlag ansehen konnte. Und wenn diese mal 3 Schläge brauchten, waren sie schon enttäuscht, denn der Profi meistert das natürlich mit 1 - 2 Schlägen. So hatte denn das Verlierer-Ehepaar, das vor 40 Jahren letztmals Minigolf gespielt hatte, 81 Schläge bis zum Einlochen benötigt, der Sieger Rene Gugelmann hingegen benötigte für die 18 Holes nur gerade 44 Schläge.

Präsident Richard Brander konnte dem verdienten Gewinner René Gugelmann den Siegerpreis, Toggenburger Spezialitäten, überreichen.



Anschliessend gab es für die Teilnehmer Bratwurst und Pommes und sehr viel gute Laune. Das angenehme Wetter liess die fröhliche Tafelrunde noch lange Zeit zusammensitzen und Erlebnisse austauschen. Und nächstes Jahr versucht man sicher wieder den Wettergott

gnädig zu stimmen, damit das Turnier zum festen Bestandteil des Jahresprogramms werden kann.

